
多治見市 高木市長の挨拶 庄内川河川事務所 奥中所長の挨拶

SHONAIGAWA RIVER OFFICE

・ 日 程 ：令和5年7月19日（水） 10：00～11:30
・ 場 所 ：多治見市役所駅北庁舎 4階大ホール
・ 内 容 ：①令和4年度 専門部会の活動報告について

②基盤整備計画について
③令和5年度 社会実験の実施について

・ 出席者 ：多治見市長、庄内川河川事務所長、
協議会委員13名

・ 事務局 ：多治見市役所 道路河川課、産業観光課
庄内川河川事務所 流域治水課

令和5年度 第1回 多治見市かわまちづくり協議会を開催しました

○委員からの意見
• 観光振興に役立てるためにもデザインに魅力

があるものにしていくのが良い。

• 年間を通して人が来てくれるような取り組みを
した方が良い。

• イベント時の駐車場の確保やトイレなどの設備
について引き続き検討が必要。

• 社会実験案として、釣り、ギネス挑戦、川下り、
キャンプ、電動キックボード体験乗車会、フォト
コンテスト等の提案

など

○ 令和5年7月19日(水)に、土岐川記念橋上流部の河川空間とまちづくりを一体的に活性化する取り組みを
推進するため、令和5年度 第1回多治見市かわまちづくり協議会が開催されました。

○ 事務局より令和4年度 専門部会の活動報告、基盤整備計画、令和5年度 社会実験の実施についてご説明し、
委員から意見を伺いました。

○ 委員からは、観光振興の観点からの設計に関する意見や社会実験を行うにあたり配慮すべき渋滞問題等の
指摘の他、様々な利活用方法の提案がありました。
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